



北小だより No.3 熊谷市立江南北小学校 校長 田中 光夫

テストは何のため？

埼玉県学力・学習状況調査を13日、16日、17日実施しました。今年度からタブレットを使った方法に変更になりましたが、大きな混乱なく終了することができました。タブレットを持ち帰った際にご家庭のご協力があったです。感謝申し上げます。

さて、5月の全校集会では「学力調査やテスト」について話をしました。子供たちに「なぜテストをするのか？」と1分考え、その後、隣の子と30秒間、意見のキャッチボールをしてもらいました。どの子も一生懸命に考えたり、伝えたりしていました。本校の研究「語る・論じ合う授業実践」が少しずつ成果としてあらわれていると感じました。

私からは、「自分ができることとできないことを確認するため」「そして、なぜできたのか？なぜできないのかを考えるため」と子供たちに伝えました。

また、2つお願いをしました。

- ・受けて終わりではなく、「なぜ、できたのか。なぜ、できなかったのか」を考えてください
- ・一人で考えられない時は、勇気を出して先生方に相談してください。私も相談を待っています

テストの結果のみに注目してしまいがちですが、結果から過程を考えることが大切です。ご家庭でも結果を見ながら、お子さんと「なぜ」を考えていただければ幸いです。

※全校集会の話はホームページに掲載しました。

7月の主な行事予定

- 2日(火) 全校集会
委員会(4年6時間授業)
- 4日(木) 6年修学旅行1日目
- 5日(金) 6年修学旅行2日目
- 9日(火) たてわり遊び
- 11日(木) ぐんぐんタイム
- 15日(月) 海の日
- 16日(火) 月曜授業(日課は火曜日)
- 18日(木) くまなび
- 19日(金) 前期前半終了日 3時間授業
一斉下校
- 22日(月)～24日(水) くまなび
- 23日(火)～29日(月) 二者面談

6月の予定は、下校時刻とともに22日(水)に連絡アプリtetoruで配信しました。また、裏面に掲載しましたので、7月の主な予定をお伝えします。
※掲載した7月の予定は今後変更する場合があります。
詳しくは6月下旬に連絡アプリtetoruで配信します。

6月の生活目標
教室での過ごし方を考えよう

はるかぜ給食(5月14日)

教室で、給食をお弁当箱につめて、校庭で輪になって食べました。当日は天気にも恵まれ、春を感じながら、おいしくいただきました。子供たちは、教室で食べるのとは違い、校庭での開放感を味わいながら、みんな楽しそうに食べていました。



1・2年生遠足(5月21日)

東松山市の「埼玉県こども自然動物公園」に行ってきました。2年生が、班長や副班長になり、1年生と一緒に動物園を見学したり、アスレチックで遊んだりしました。1、2年生に感想を聞くと「モルモットをさわれたことが楽しかった」とこたえがかえってきました。体験の大切さに改めて気付かされました。

2年生のみなさん、班長や副班長の役割、お疲れさまでした。



自転車運転免許講習(5月23日)

交通指導員さんや江南行政センターの方をお招きし、4年生対象に自転車運転免許講習会を実施しました。4年生全員が、ヘルメットを持参し、真剣に講義や実習を受けていました。

学習したことを忘れず、安全運転をお願いします。



時間割の変更について

授業時間を確保し、ゆとりを持った教育活動を行うために7月から以下の学年は時間割が変更になります。新しい時間割は、6月中旬にまでに配付します。

- 1年生 金曜 4時間→5時間
- 3年生 月曜・水曜 5時間→6時間
- 4年生 月曜 5時間→6時間
- 4年生 火曜 委員会の日 5時間→6時間

【お知らせ】

5月14日(月)から江南北小学校ホームページの更新を開始しました。「学校だよりや学年だより」より早く子供たちの様子をお伝えできるように努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。
URL: <http://www.konankita-e.ed.jp/>

